

◇ 3月生活目標
「一年間のしめくりをしよう」◇ 3月保健目標
「健康生活の反省をしよう」

※ご家庭でも取り組ませてください。

☆右の二次元
コードから学校
のHPがご覧い
ただけます。誇らしい子どもたち 成果を残して進学・進級へ
校長 岩本 博裕

令和6年度も残りわずかとなりました。卒業を間近に控えた6年生は、約20日後に控えた卒業式の練習も始まりました。卒業証書授与の所作や呼びかけ、合唱等も次第に精度が高まってくると思います。朝の挨拶や異年齢集団での清掃活動、学習のまとめにこれまで以上に熱心に取り組み、小学校生活の締めくくりをしっかりとしようとする6年生の姿を5年生以下の子どもたちに是非感じ取ってほしいと思います。

この1年、子どもたちは学習・運動面、生活面で多くの成果や著しい成長を見せてくれました。

授業では、先生方の指導を素直に聞き、自分の考えを進んで発表する活気ある姿が見られるようになり、学習意欲の高まりが感じられました。また、異年齢集団の清掃活動、運動会等の行事では、自分の果たすべき役割に責任をもって取り組む姿、目標達成へ向けて学級全員で協力する姿が見られました。

特に、成長を感じるのは、4月の全校朝会で話をした『か・き・く・け・こ』

- 【き】気付いて
- 【か】考えて
- 【く】工夫して
- 【け】決断して
- 【こ】行動する。



の考えが少しずつ子どもたちの心に育ってきたことです。秋植え用の一人一鉢に毎日世話や声かけをする子、ちょっと困難なことにも「私がやります。」と言って進んで取り組んでくれる子。3学期、自主的に元気な声で挨拶運動に取り組んだ子。更によりよい学校にするために子どもたちの更なる動を期待します。

保護者や地域の皆様方には、本校の教育活動についてご理解とご協力をいただきました。お陰様で、学習指導や学校行事等を充実させることができました。また、PTAに関する各種事業の実施についても献身的に取り組んでいただき、心から感謝いたします。来年度も教育活動の充実に向け真摯に取り組んでまいりますので、今後ともご支援くださるようよろしくお願いいたします。

新年度は、4月7日からスタートします。進学や進級を機に、希望と意欲をもって新年度を迎えることができるよう、充実した学年末を過ごしてほしいと思います。

新一年生体験入学を行いました

2月10日、12日に、来年度入学予定の幼児を迎えての1日体験入学を行いました。この日のために、1年生の子どもたちは、幼児に1年生のことを教えようと、様々な準備を進めてきました。1年間の行事や出来事を教えたり、授業を体験してもらったりして小学校への入学の期待を高めてもらおうと頑張りました。幼児たちも、お兄さんお姉さんを頼りながら、楽しそうに体験授業を味わっていました。



この授業に先立って行われた保護者説明会では、保護者の皆さんに小学校への準備について、説明をしました。4月の入学を職員、在校生一同、心待ちにしています。

命の教育を行いました

2月10日に、5年生を対象に命の教育を行いました。町の助産師さんと連携し、町内の乳児とそのお母さんに、参加してくださいました。5年生の子どもたちは、命が誕生するまでのお母さんたちの苦勞などの話を教えてもらうことができました。その後、実際に赤ちゃんをだっこさせてもらいました。命の重さを直接その手にすることで、命の尊さや愛おしさを感じる事ができたようです。



社会科見学に行きました



2月12日(水)に3年生が、社会科の学習として、瀬戸内警察署と町郷土館に行きました。

瀬戸内警察署では、授業でまとめておいた疑問点について警察官の方に質問しました。日頃の仕事を内容を知ることができ、白バイ・パトカーを見せてもらいました。

また、町郷土館では、瀬戸内町の昔の暮らしについて学習しました。学芸員の町さんに昔の瀬戸内町の民家がどんなつくりになっていたかなど、郷土館の展示物などを活用して、子どもたちに分かりやすく教えていただきました。

郷土の人材や素材を活用した学習をとおして、郷土をよりよく知り、郷土を大切にできる人材に育ててほしいと思います。



本年度、最後の授業参観・学級PTAでした

2月21日(金)に本年度、最後の授業参観・学級PTAを行いました。各学年では成長した姿を見てもらおうと、主に教科学習の発表を行いました。

特に6年生は小学校生活最後ということもあり、多くの保護者の方々に参加いただきました。小学校の思い出や将来に向けての自分の思いを大勢の前で発表しました。子どもたちは緊張しながら、自分の精一杯の学習の成果を披露しました。保護者の方々、今後も子どもたちの学習の頑張りを見届けてください。



春休みの生活について

3月25日に修了式を迎え、令和6年度が間もなく終わります。この春休みは、新年度に備えて学習のまとめをしたり、学習用具の準備をしたりして過ごしてください。また、交通事故がないよう、歩行に気を付けたりヘルメットをかぶって自転車に乗ったりしてください。詳細は、学級PTAで配布した「春休みの過ごし方について」をご覧ください。

令和7年度4月行事予定

- 4日(金)学級名簿張出
- 7日(月)新任式、始業式、入学式
- 10日(木)11日(金)NRT学力検査
- 15日(火)知能検査(2, 4, 6年)
- 16日(水)交通安全教室
- 17日(木)全国学力・学習状況調査(6年)
学級PTA(高→中→低)
- 24日(木)一年生を迎える会
- 30日(水)授業参観、PTA総会

